



TOP Ic Gesundheits-, Sozial- und ärztliche Berufspolitik
Allgemeine Aussprache

Titel: Angleichung der Richtlinien in der Substitution Opioidabhängiger

EntschlieÙung

Auf Antrag von Dr. Detlef Lorenzen, Dr. Joachim Suder und Dr. Heidemarie Lux (Drucksache Ic - 88) fasst der 121. Deutsche Ärztetag 2018 folgende EntschlieÙung:

Der 121. Deutsche Ärztetag 2018 fordert den Gemeinsamen Bundesausschuss (G-BA) auf, die Richtlinie "Methoden vertragsärztlicher Versorgung" (MVV-RL) an die Richtlinie der Bundesärztekammer zur Durchführung der substituionsgestützten Behandlung Opioidabhängiger anzupassen.

Begründung:

Für die ohnehin schwierige Arbeit mit Opioidabhängigen ist es dringend erforderlich, dass beide Richtlinien aufeinander abgestimmt werden. Die an mehreren Stellen sehr unterschiedlichen Verordnungen führen bei den verordnenden Ärztinnen und Ärzten zu Unsicherheiten und Risiken.